



SSAS entregó cinco nuevas ambulancias Samu

PARA ATENCIÓN PREHOSPITALARIA. *Refuerzan flota en provincia de Cautín.*

En el marco de la Segunda Feria de la Salud "Araucanía Sur Previene", se realizó la entrega de cinco ambulancias avanzadas para reforzar la flota vehicular del Samu en la provincia de Cautín. La inversión, que supera los 540 millones de pesos, responde a un

esfuerzo conjunto entre el Ministerio de Salud y el Servicio de Salud Araucanía Sur (SSAS), con el objetivo de mejorar la capacidad de respuesta ante emergencias y optimizar los tiempos de traslado, garantizando una atención prehospitalaria de calidad.

El director del SSAS, Vladimir Yáñez Méndez, destacó la relevancia de esta renovación de la flota: "Estamos muy contentos de que esta inversión nos permita renovar parte del parque vehicular del Samu, ya que el trabajo de atención prehospitalaria es fundamental para sal-

var vidas y atender emergencias con rapidez y eficiencia". Las ambulancias fueron destinadas al Hospital de Villarrica, Hospital Dr. Hernán Henríquez Aravena, Hospital de Lautaro, Centro Regulador Samu Padre Las Casas y al Centro Regulador Samu Central. 